
CÂMARA  MUNICIPAL  DE Ss 'OCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESP C 4 0 

APO0VADO 
(PRESIDENTE) 

Em 
	

lODEZ. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	2567 

ASSUNTO: INFORMAÇÃOES A PREFEITA SOBRE O 
CORTE DE ÁRVORES DA AV. ITAVUVU E AS MEDIDAS DE 
COMPENSAÇÃO AMBIENTAL TOMADAS. 

CONSIDERANDO que vivemos em uma situação de 
vulnerabilidade ambiental e que a flora é de papel fundamental para manutenção 
dos mananciais e limpeza do ar. 

CONSIDERANDO que a cidade de Sorocaba é detentora do "Selo 
A3P: Verde" devido ao seu compromisso em promover a divulgação de práticas 
de gestão baseadas em conceitos de sustentabilidade. 

CONSIDENRANDO que na Av. Itavuvu haviam árvores antigas e 
de grande porte, fundamentais para o equilíbrio ambiental. 

CONSIDERANDO que fui procurado por vários munícipes 
preocupados e indignados com a situação. 

CONSIDERANDO o horário do corte a mim relatado, que seria 
entre às 03h00 e 04h00 onde os pássaros ainda estavam em seus ninhos. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1. Quais foram as medidas de compensação ambiental tomadas? 
2. Quais foram os cuidados com a fauna ali existente? 
3. Em relação a fauna e a flora, será realizado o mesmo 

procedimento nos demais pontos onde estão ocorrendo as obras 
do BRT? Quais serão os pontos afetados? 








